

Kodim 0602/Serang Gelar Bakti Sosial Jelang Hari Pahlawan 2024 Dengan Tema "Kyaiku Pahlawanku"

Aang Nopriyadi - SERANG.JURNALIS.ID

Nov 2, 2024 - 16:42



Kota Serang, - Dalam rangka menjelang peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024, yang mengusung tema "Kyaiku Pahlawanku,"

Komando Distrik Militer (Kodim) 0602/Serang menyelenggarakan kegiatan Bakti Sosial, dengan memberikan bantuan sembako kepada masyarakat.

Kegiatan ini, berlangsung di Aula Sultan Ageng Tirtayasa, Makodim 0602/Serang, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Sabtu (02/11/2024).

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, secara langsung menyerahkan bantuan sembako pada kegiatan tersebut.



Penyerahan bantuan telah dilaksanakan pada Jumat 1 November 2024, sebagai wujud kepedulian Kodim 0602/Serang, kepada masyarakat dalam memperingati jasa para pahlawan.

Kolonel Inf Mulyo Junaidi menyampaikan bahwa, kegiatan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat, serta menjadi bentuk penghormatan atas jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan.

"Melalui kegiatan bakti sosial ini, kita tidak hanya mengenang jasa para pahlawan, tetapi juga berupaya mewujudkan nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari," ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

Kegiatan seperti ini, diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat, untuk menghayati semangat kepahlawanan dan berbagi kepada sesama," jelasnya.

Sementara itu, Ustad Jarkasih mengucapkan terima kasih, atas kepedulian dari TNI Khususnya Kodim 0602/Serang.

"Kami sangat berterima kasih, kepada Danrem 064/MY juga Dandim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang telah memberikan perhatian dan bantuan ini kepada kami.

"Bantuan ini, sangat berarti bagi masyarakat dan merupakan wujud nyata kepedulian, serta rasa kebersamaan dalam memperingati Hari Pahlawan pada 10 November mendatang," ujarnya.

Ustad Jarkasih juga menambahkan bahwa, kegiatan ini mengingatkan masyarakat untuk meneladani semangat para pahlawan, dengan saling membantu dan peduli terhadap sesama.

"Semoga kegiatan mulia ini, akan membawa berkah dan menjadi inspirasi, bagi kita semua untuk menjaga persatuan dan semangat kepahlawanan," tutupnya.